

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

COMUNICADO N. 26/2021.

Asunto: Fiesta de Santiago Apóstol, Patrono de la Ciudad Episcopal.

Hermanos sacerdotes, hermanas y hermanos de vida Consagrada,
hermanas y hermanos de Movimientos Apostólicos y fieles laicos.

Reciban un saludo fraterno.

En el contexto de la fiesta de Santiago Apóstol, Patrono de la Santa Catedral y de la Ciudad de Querétaro, les exhorto cordialmente, a dar un impulso renovado a este acontecimiento fundacional, que viene a fortalecer nuestra identidad como pueblo y como Iglesia que peregrina “Entre las persecuciones del mundo y los consuelos de Dios” (*San Agustín*).

En el marco de dicho acontecimiento, que se ubica en el contexto del Proyecto Global de Pastoral (PGP), de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), y apunta hacia la celebración de los 500 años del acontecimiento Guadalupano y los 2000 años de la Redención (2031-2033), los Queretanos celebraremos también los 500 años de la fundación de la ciudad de Santiago de Querétaro que ocurrirá el 25 de julio de 2031.

Con esta ocasión, los cristianos católicos, reconociendo que dicho acontecimiento ocurrido el 25 de julio de 1531, y que contiene la presencia de la Santa Cruz y Santiago Apóstol, que aparecieron en el cielo como signo de la victoria de la fe, después de una larga batalla en el Cerro de Sangremal en la que no hubo ni vencidos ni vencedores, creemos que estamos ante una gran oportunidad para evaluar el camino recorrido, para repensar la manera como estamos evangelizando y para responder con entusiasmo renovado, a los nuevos desafíos que Dios y la realidad nos están pidiendo como respuesta de fe.

En este sentido, teniendo en cuenta lo anterior, hemos pensado para este año lo siguiente:

Objetivo: Queremos caminar juntos con Santiago Apóstol y nuestra madre de Guadalupe, el camino de la Santa Cruz para valorar, repensar y responder evangelizando, a los nuevos desafíos que Dios y la realidad nos están pidiendo como respuesta de fe.

Lema: “Con Santiago Apóstol peregrino, recorreremos juntos el camino”.

Programa para el 25 de julio del año 2021:

(El programa detallado se ha publicado en un cartel que puede verse en todas las parroquias de la ciudad).

- 10:00 am. Encuentro y celebración de los peregrinos virtuales a la Basílica de Guadalupe en el Santuario de la Congregación.
- 6:00 pm. Solemne Eucaristía en la parroquia de Santiago y procesión de la Reliquia del Apóstol Santiago hacia el Templo de la Santa Cruz.
- 8:00 pm. Celebración Eucarística en el Convento de la Cruz de los Milagros presidida por Mons. Fidencio López Plaza.
- 9:00 pm. Espectáculo de luces proyectadas en el cielo en forma de cruz que durará aproximadamente cinco horas.
- 9:30 pm. Repique de campanas en todos los templos durante 10 minutos.
- 9:40 pm. Traslado de la reliquia del Apóstol Santiago a la santa Iglesia Catedral.

Exhorto a todas las parroquias de la Diócesis a resaltar el altar a Santiago, y a celebrar y aplicar la misa por la ciudadanía.

Después de la fiesta se hará una evaluación, se elegirá el patronato, y luego la programación a corto, a mediano y a largo plazo (2022- 2031).

Dios todopoderoso y eterno, que consagraste las primicias de la predicación apostólica con la sangre del Apóstol Santiago, concede a tu Iglesia que peregrina en Querétaro, quedar fortalecida por su martirio y amparada siempre con su protección. Por Jesucristo nuestro Señor.

Dado en la Ciudad episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 19 de julio de 2021. Memoria de santas Justa y Rufina. Año Jubilar de san José.



Fidencio López Plaza
✠ FIDENCIO LÓPEZ PLAZA
X Obispo de Querétaro



Israel Arvizu Espino
PBRO. LIC. ISRAEL ARVIZU ESPINO
Canciller